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『平成23年度を迎えるにあたって』

北野地区町内会連合会

会　長　　濱田　英彦

4月24日第29回北野地区町内会連合会総会が、

北野連合会館にて開催され、新年度事業計画・予

算案等原案通り可決をみて23年度がスタートを切

りました。ここで22年度を振返りますと何よりも

まず、3月11日午後2時46分発生した『東日本大

震災』が頭をよぎります。昨年の12月2日清田区
の直下型地震体験と併せて実際の恐怖と被害の恐

しさに震えました。

当連合会では22年度、防災を年度テーマとして

取上げ、防災研究会をスタートしたばかりでした。
マスコミを通じて目の当たりの惨状を皆様どう感

じられましたか？私自身が感じたことは、天災を

防ぐことはできませんが備えることは可能でその

取り組みが必要であるということです。そのこと

が自分の

命を守る
ことにな

り　ます。

多くの報

道が紙一

重で助か
った人達

のさまざ

清田　区長

池田　任意

この4月に清田区長に着任した池田です。着

任以来、区内で実施された様々なまちづくりの

活動を拝見しましたが、住民の皆様がそれぞれ
の地域に愛着と誇りを持って暮らしておられる

と実感しています。

北野地区におかれましては、「北野地区防災

研究会」のいざという時に備える検討や災害時
の助け合い活動を地区全体で取り組まれるなど

安全・安心なまちづくりが特に進んでいると感
じており、皆様の取り組みに対し深く感謝と敬

意を表します。

清田区では、「みどり豊かで、ふれあいあふ
れ、やすらぎを感じるまち」を目標にまちづく

りを進めてきておりますが、今後も一人でも多

くの区民の皆様に「清田区に住んで良かった」
と思って頂けるよう取り組んで参りますので皆

様のご支援・ご協力をよろしくお願い致します。

まな動きを知らせています。『自分の判断ですぐ

行動』が基本です。考えているが一寸伸ばして実

行しないのは、自分の手で生命を縮めていること
です。備えることをためらわず安心安全に徹しま

しょう　日
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工夫しよう　そしたら毎日　楽しいよー（中谷仁美さん北野小6年）
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［新　役　員］

第29回定期総会において、北野

町連の財務担当副会長に選任をい
ただきました梅山です。微力では

ありますが、町連活動に貢献でき
るよう精一杯取り組んで参ります

ので、一層のご指導・ご鞭達を賜

りますようお願い申し上げます。

「初心を忘れず、万年初歩」の気持ちで頑張っ
て参ります。

北野町連副会長　　梅山　　患

北野まちづくりセンター

所長のご紹介
4月からまちづくりセンター

所長になりました大槻典夫（おお
つきのりお）です。

北野地区では、いざという時の災害に備えて「北

野防災研究会」を発足させ、北野地区の地域特性
の研究や災害時図上演習を行い、併せて災害発生

時に手助けが必要な高齢者や障害のある方に対し
て「災害時助け合い活動」の取り組みを行ってお

ります。私も安全・安心で楽しく暮らせる街北野
にするため、町内会や町連の皆さんと力を合わせ

て少しでも役立てればと願っております。

北野まちづくりセンター所長　　大槻　典夫

第21◎北野ふれあい垂まつり
●日　時　平成23年7月30日（土）

13時から　〈花火大会19時45分～〉

●場　所　北野ふれあい橋（親水公園）

〔出店コーナー）

ゆでトウキビ・焼き鳥・焼そば・焼きイカ・おでん
・そば・うどん・フランクフルト

商社出店　野菜・果物、ビアガーデン

〔催しもの〕
ビンゴ・カラオケ・フラダンス
・手おどり　等々

一平成23年度主要行事　今後の予定－

北野地区第1固混合ソフトボール大会

北野地区第17回パークゴルフ大会

秋の交通安全市民総ぐるみ運動
街頭啓発雄野まちづくりセンター前）

第12回北野福祉まつり

ボウリング大会

冬の交通安全市民総ぐるみ運動
街頭啓発（西友清田支店前）

北野音楽のひろぱく北野平小学校）

9／11は）開催

9／23（金）開催

9／29（木）14：30～

10／23（日）開催10：00～

11／6（日）開催

日／16（水）開催14：00～

12　（予定1開催　9：30～

さあ朝だ　昨日とは違う

［新理事の皆さん］

どうぞよろしく〃

秋川　　浩

上北野町内会会長

杉山　正晃
北野641自治会会長

張替　宣男
北野第3団地町内会会長

う嘉i

小野　道紀
北野新和町内会会長

前田　　剛

北野サンタウン自治会会長

平山　加代　　　　　　河本タカ子

女性部長　　　　　　　民生・児童委員協議会会長

ごくろうさま！！

学校へ－（太田率期さん北野小6年）
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馴椚暦
北野サンタウン自治会は平成6年に新築マン

ション入居者156世帯で設立された今年17年目

の若い自治会です。

平成14年頃より自治会活動の中で、高齢者の

集いを持つことの必要性が話し合われ、65歳以

上の方で「ひまわり会」が立ち上がりました。

当初は若い世帯が多い自治会で、構成メンバー

も少ない状態でしたが、17年の経過と共に、一

人暮らし、高齢者世帯が増えてまいりました。

発足当初、冬期間の活動は休止していました
が、今は月一回の通年を目標としています。

例会の場所はマンション管理棟集会室を利用

ヾ

北野第3団地町内会は北野町連17単町の中で

最も少ない43世帯の集まりです。

数年前までは役員7名で活動していました

が、今は4名体制で、主に連合会の諸事業計画

に協力しながら自主的に町内活動を行っている

ところです。

町内会設立当時は子供も多く、公園での花火

大会や河川敷でミニ運動会、また家族皆んなで
ジンギスカン鍋など飲食をしながら会員相互の

親睦を図り、お互いに交流を深める行事を実施
していました。

しかし、今は少子高齢化が進み、町内会の花

し、季節に合った飲み物、果物を皆んなで食し、

昔話に興じ、時として時事放談にも熟が入る時
もあります。最近では身近な病気についても、

学んだ事と経験などが話され、生きる喜びの程
にもなっています。

また、身体を動かす転倒防止体操、歌を唄い、

笑い、桜・紅葉の季節は外出し、清田の美しい

自然に触れています。目指すは住民が仲良く、

助け合える伸になり、豊かで質の高い高齢者発

信の場になることです。

芦
火大会も中止し、代わりに七夕の日に花火をプ
レゼントしています。

集まりの機会は、4月の総会と6月町連主催
の厚別川清掃と、その後町内にある北野パンダ

公園の草刈りです。総会終了後は、皆さんでお
つまみ、ビール他飲物などでお互いの親睦をか

ねて語り合い、楽しみます。有志が参加する草

刈りでは心地良い汗を流した後だけに、打ち解

けあった雰囲気となり交流も深まります。

今年は、町内会設立30周年を迎えるに当たり、

会員皆様といっしょに諸問題について考え、安

全・安心で、明るくきれいな街づくりに取り組

みたいです。また地域の町内会の皆さんとも仲

良く協力の和を広めていきたいと思います。

一悪口は　みんなの心を　傷つける－（辻武洋さん北野小6年）
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我が自治会の現況について

北野グリーンタウン自治会

会長　沼沢　信吾

昭和50年、折からの持家ブームの

波に乗り、緑豊かな北野の一角に約
60世帯が入居した。

昭和51年1月、『心なごむ緑豊かな町』から「北

野グリーンタウン自治会」と命名し発足。

昭和62年、札幌市が推進する町内会の戸数適正

化計画の指導のもと、西北野町内会の一部と合併、
100世帯を越える体制となりました。当初は女性

群が運営の中心でしたが、10年程前から定年を迎

えた男性群の参加が増え、自治会活動もパワー
アップ、36年目を迎えています。

高齢化の波は他地区と同様に当自治会にも及び

北野地区『地区懇談会』
盛大に開催される！

5月26日、平成23年度北野地区懇談会が北野地

区連合会館で開催されました。
地区懇談会に先立ち、町連役員や町内会役員を

退任された方の区長表彰が行われました。

区長表彰者は次の通りです。

町連前副会長　朝川文彦氏、町連前福祉厚生部

長　柳瀬智氏、町連女性部前副部長　佐藤裕子
氏、町連女性部前副部長　千葉雅枝氏、上北野町

内会前会長　高原市太郎氏、東北野町内会前女性

部長　福士淳子氏、以上6名の皆様の長い間の活

動に心から感謝いたします。

区役所職員の紹介後、総務企画課吉田課長から

清円区「七・‾‾　、‾‾‾‾‾‾、‾‾‾‾‾　‾l

ふれあ
いプラ

ンで、

（1）旧国

道36号

線魅力
アップ

事業　妻

（2）市民至

交流広場及び土木センターのみどりのカーテン

（3）三塁塚小学校でのシニアスクール（4）ボラン

ティアマイスター（5）地域の防災力向上事業の支

援等について説明がありました。
町連の活動では、林部長から青少年育成委員会

活動について、北野ふれあい夏まつりや研修事業

をはじめとする報告があり、その後、情報交換会

が行われ盛会のうちに終了しました。

65歳以上の世帯は42％、役員特に女性部長の選出

には毎年苦労しています。

しかし、反面この数年は若い世代の加入もあり、

公園からは可愛いお子さん方の声がにぎやかに聞
こえ、町内も平和で明るくなりました。

安全・安心の第一歩として、市の補助金を得て

全街路灯のナトリウム化が完了、町内の街路照明

を改善しました。昨年は、災害時要援護者避難支

援事業にも取り組みました。しかし、基本となる
のは隣近所の皆さんが親しくなり、笑顔で挨拶が

できる関係だと思います。役員は一年交代ですが

企画した行事やイベントに対し、年々旧役員も積

極的に参加・協力をして頂いており、グリーンタ
ウン自治会の大きな力となっています。

好千歳市防災学習交流センター』
‘‘物象＝㊨’’を訪ねて！！

〈平成23年度理事研修会〉弓

平成23年6月3日（金）午前9時、当町連役員・
理事25名は北野連合会館前をバスにて千歳市に向

け出発し、研修先の防災学習交流センター‘‘そな

え－る”には午前10時15分に到着しました。

この施設は、昨年4月にオープンの最新の防災

学習センターで、学ぶ・体験する・備えるをキー
ワードにしています。きっそく映像で学んだ後、

救助ロープや救

1　．．．－．．．．．

恵．産立
大地震の揺れを体験。さらに煙避難体験と……限

られた時間でしたが、自助・共助・公助の意義や

減災の重要性を再確認できました。

赤大　飯汐前杉張伊
坂槻　田海田山替藤

治典　浮晋　　正亘昭
雄夫　二弥剛晃男天

一下校中　遊んで帰らず　下校しよう－（有田直哉さん北野小6年）
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